
 

上田高校同窓会本部 定時総会への出席 

 2024 年 9 月 18 日（水） 

関東同窓会副会長（同窓会本部理事） 関 博明（72 期） 

 

◎第 1 号議案 特定資産定期預金の公益目的支払充当のための解約、解約後残金による再作成定期

預金の特定資産計上の件 

⇒5 月理事会にて承認された事項につて、税理士より財務規律の観点から指摘を受けた。それに

従い、再作成する定額預金について、流動資産に計上する予定を再度特定資産として計上す

ることになった。 

◎第 2 号議案  同窓会事務局員の勤務時間の変更の件 

⇒県平均の事務員給与を鑑みて、勤務時間を３H 減らして実質給与を上げる対応とすることとし

た。 

◎報告事項 

報告事項 1 公益目的支出計画の今年度実施状況  

⇒今年度は、OB による社会講座の規模が縮小等、予算を下回る見込み。学力整備助成金や学習環

境整備助成金で 今年度予算を上回る支出にする必要になった。12 月理事会で議案提出予定。 

報告事項 2 会員大会について 

⇒2024 年 10 月 19 日（土） 14:40～18:50 （懇親パーティー含む） 

講師： 日本経済新聞 本社コメンテーター 中山 淳史 氏（81 期） 

アトラクション： 高校吹奏楽班演奏会 

会員大会： 幹事 81 期、86 期、91 期、96 期、101 期   

報告事項 3 年会費クレジットカード支払い、スマホアプリ決済の利用状況 

⇒クレジットカード払い（1 か月間実績） 46 件（内新規 20 件）、  

アプリ決済（20 日間実績）50 件（内新規 18 件） 

◎協議事項 

次年度収支均衡に向けての取り組みについて 

⇒今年度で公益目的支出金の財源がなくなるため、次年度の支出財源及び同窓会の資金運営をど

うするか検討することになった。12 月理事会で、各理事よりアイディアを持ち寄り検討、そ

して方向性を見出す。 

◎その他： 宮下校長のご挨拶 

 ・7 月６～7 日の「松尾祭」に 4,400 名が来場した。コロナ禍以前と同じ形式で開催。その結果、

一部で新型コロナの感染者が出てしまった。 

 ・9 月 10 日テレビ放送された「高校生クイズ 2024」に諏訪青陵高校と共に長野県代表として参

加した。残念ながら 1 回戦敗退で、テレビ放送されなかった。 

                                     以上 


